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巴菲特怎么知道可乐股票高估！巴菲特看好可口可乐是因
为价值投资理论吗？-股识吧

一、传奇巴菲特买入可口可乐盈利5倍是分红所得还是股价涨了5
倍。。。

分红得到的

二、巴菲特看好可口可乐是因为价值投资理论吗？

你找对人了，呵呵。
这是当然的，价值投资，也可以说是长期投资，要看到公司的内在价值和未来发展
前景，比如麦当劳离不开可口可乐，和肯德基离不开百事可乐。
这就是为什么巴菲特喝着百事可乐，却买着可口可乐的股票，就是这个道理，价值
观投资。

三、台湾巴菲特，香港巴菲特，日本巴菲特分别是谁？

1、台湾巴菲特：艺人小S的公公许庆祥，从一位付不起8000元房租的小镇医师，靠
敏锐的投资嗅觉征服股海，23年间赚得百倍身家。
他的成功，来自刻苦练功般的培养毅力和耐心，每日花6到8小时读书，20年如一日
，和股神巴菲特挑好的股票赚时间财精神相通，堪称是台湾的巴菲特。
2、香港巴菲特：香港惠理基金公司的创始人谢清海，江湖人称“香港巴菲特”，
从1993年仅管理几百万美元资产到目前管理资产超过40亿美元，其间只用了14年时
间，在香港股市的多次牛熊转换中高速成长，而他的秘诀只有区区三点。
首先作为价值投资者，他倡导投资于业务而非股票，视自己为公司业务的投资者而
非单纯的股票投资者；
其次采取谨慎为先的方针，注重回避风险，原因是价值投资的宗旨是保本；
最后就是逆市投资，因为成功的价值投资者往往需要勇谋兼备，逆市进行投资。
3、日本巴菲特：糸山英太郎是惟一一位连续20年名列“世界富豪排行榜”的日本
富豪。
在今年的《福布斯》统计中，糸山以45亿美元的身家，排行“日本富豪榜”第七位
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。
现年66岁的糸山英太郎不仅是新日本观光集团社长、日本食物管理集团社长、日本
财产服务集团社长、糸山画廊集团社长、湘南工科大学荣誉校长及新日铁、TV东
京及野村证券的大股东，也是日本航空(JAL)、三菱重工最大个人股东。
旗下产业包括10个高尔夫球场，5个高级连锁餐馆。
糸山还是一位畅销书作家，出版过《怪物商法》、《赚钱哲学》、《吵架哲学》等
多本著作。
从这些稀奇古怪的书名中，可折射出这位传奇富豪辛涩而光怪的成长路程。

四、如何知道那个新股票，那个是老股

按软件的F10可以看到股票的所有信息包括何时上市的

五、如何查看基金的增值

展开全部这里有5个关键词值得参考：1优秀的公司，看牌子就明白；
2、优秀的基金经理，看看他以前的履历和业绩；
3、基金评级，最近两年耒各时段的业绩评价指标，数星星总是会的；
4、合理的费用，不能太贵，除非物有所值；
5、基金组合，试着作一个基金组合，它会降低你基金的风险几率。
四个对比：1、对比规模，规模相对灵活，不宜太大；
2、对比净值，净值增长较快的；
3、对比同类型、同一时期成立的基金的表现；
4、对比抗跌，抗跌性较强的。
还要明确基金的分类、基金风险与收益的关系；
个人风险承受能力和预期收益水平，无论如何我们决不能忘了，合适的基金就像合
适的鞋子，再好看的鞋子，不合你的尺码也走不了路的。

六、我无意中接触股票，我就深深喜欢这个行业，想把炒股定为
人生目标。身边的人没有一个是赞同的，不知是否...
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你好，看到你的问题，我不得不为了你的人生目标，给你表达下我的愚见首先，你
深深喜欢这个行业，我觉得就足够让你走下去，你的感受我能理解，我也和你一样
，并且一如既往地在这条金融市场投资（投机）的道路上，不曾放弃。
那么我可以这么说，人类的智慧，永远无法判定一个人应该从事什么行业。
哪怕他是教授，是领袖，是天才，但是只要他是人，他就无法得到未来的事，也无
法知道你是否能在股票这个行业里一直走下去。
不管你是否认同这个观点，但是事实如此，人永远是三维生物，无法看透四维，永
远不知未来，或者说，准确的未来。
其次，这个行业，是我认为人类社会活动中几乎是最高级的行为。
因为真的很难，一般人，不止是蠢材，都会输钱，这很正常，赢家只有10%，这也
是事实。
但是正是因为巨大的风险和随机性，它也是巨富的摇篮，我并不像搬出巴菲特这样
的例子，因为他是神话，没有借鉴价值。
但是客观的说，既然巴菲特是首富，那就说明，金融市场就是造富的机器，是聪明
人以正规合法的方式去掠夺其他人的财富。
不管输钱者愿不愿意承认他们不聪明，这还是事实，毋庸置疑，因为他们就是输钱
了。
最后，我要奉劝你，这是一个非常残酷的地方，也是一个天堂，至少对于我来说就
是。
如果你深深热爱，请一定确定，你是深深地热爱这个行业，我奉劝你走下去，因为
人这辈子能走的路千万条，你知道哪条好？只有没有智慧的人才会说我选的路就是
最好的。
未来的路是不确定的，只有选择自己喜欢的道路才不会后悔。
这才是重要的。
如果你不能确定你能否一直在股票上有兴趣，我就不再鼓励在这条路上，因为你家
人反对，当你失败，你无法不怀疑这条，而这条路，亏钱如家常便饭。
如果我说得不够详尽，可以加我QQ314342642，请注明你的身份。
最后祝你好运，如果你走上这条路，我们也算志同道合的人，这条路很艰辛，望你
慎重。
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更多关于《巴菲特怎么知道可乐股票高估》的文档...
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